
一 般 質 問 に つ い て 
 

第 2回 6月定例会において、次の質問をされる予定です。 
 

記 
 

№ 質 問 者 質     問     事     項 

1 
8 番 議 員 

山 口 純 子 
①南関中学校の通学路について 

2 
1 番 議 員 

井 下 忠 俊 

①南関町内を運行する公共交通について 

②子どもの安全対策について 

3 
4 番 議 員 

鶴 地 仁 

①グリーン農業制度への取組みについて 

②EM菌の活用について 

4 

 

2 番 議 員 

境 田 敏 高 

①いじめ・不登校等について 

②新学習指導要領の実施について 

③障がいのある児童支援体制について 

④就学援助制度について 

5 

 

1 0 番 議 員 

唐 杉 純 夫 

①地域包括支援センターの充実について 

②第 5期介護保険事業 

③人口増政策の実現について 

④産廃処分場の安全 

6 
6 番 議 員 

島 﨑 英 樹 

①消防広域化 

②第一保育園の存続 

③こども医療費助成制度の充実 

④協働のまちづくりへ向けた懇談会の開催 

⑤県知事の出前ゼミ 

7 
3 番 議 員 

打 越 潤 一 

①地域福祉について 

②環境対策について 

③河川等護岸の竹木の対策について 
 


